

Los exámenes de selectividad de septiembre comienzan y 10.086 estudiantes

Un total de 10.086 estudiantes participarán desde mañana en las pruebas de acceso a la Universidad que se desarrollarán en Andalucía durante los días 14, 15 y 16 de septiembre, según los datos de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa. Se trata de estudiantes que no aprobaron el curso completo hasta septiembre, suspendieron la selectividad en junio o aquellos que habiendo superado la prueba quieren subir nota para optar a una carrera que exige una calificación más alta. Por provincias, Sevilla es la que cuenta con mayor número de aspirantes (2.197), seguida de Málaga (1.747), Granada (1.438), Cádiz (1.341), Córdoba (1.074), Jaén (831), Huelva (731) y Almería (727).



Los exámenes se realizarán simultáneamente en todas las provincias a partir de las 9.00, si bien los alumnos deberán estar en los centros desde las 8.30, hora en la que comenzarán las citaciones y distribución de los ejercicios. Durante la primera jornada, se desarrollará la primera parte de las pruebas, con todos los alumnos de Bachillerato, que dispondrán de 90 minutos para la realización de cada uno de los tres ejercicios: Composición de texto histórico, Análisis de texto de lengua extranjera y Análisis de texto lingüístico literario.

Durante los días 15 y 16 se desarrollará la segunda parte de la selectividad en la que los alumnos se examinan materias propias de modalidad y deben realizar otros tres ejercicios. La calificación global de la prueba de selectividad será la media aritmética de las calificaciones obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de 4 puntos para ser declarado apto. La calificación final y definitiva se calculará ponderando un 40% la calificación global de la prueba de selectividad y un 60% la nota media del expediente de Bachillerato. Para acceder a la Universidad el alumno debe alcanzar al menos cinco puntos en esta calificación final.

Preinscripción universitaria

El calendario de acceso a las universidades andaluzas para los estudiantes que participen en esta convocatoria de septiembre se inicia el próximo 29 de septiembre, fecha en la que comienza el plazo para la entrega de las solicitudes que permanecerá abierto hasta el día 3 de octubre. Esta misma se abre el plazo de inscripción en aquellas titulaciones que tienen pruebas de acceso específicas.

Los estudiantes deberán presentar una única solicitud en Andalucía en la que se relacionarán, por orden de preferencia, todas las titulaciones y centros. La primera adjudicación de plazas será el 14 de octubre mientras que las listas de la segunda adjudicación se publicarán el 28 de octubre.